

TOP 4: Umsetzung des Bundesgesetzes zur Stärkung der Gesundheitsförderung und der Prävention (Präventionsgesetz - PräVG) auf Landesebene

- Ministerium für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie -

Beschluss:

Der Ministerrat nimmt die Information des Ministeriums für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie zur Kenntnis und bittet das Ministerium für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie, die Federführung für die Interministerielle Arbeitsgruppe „Prävention und Gesundheitsförderung“ auch weiterhin zu übernehmen.

Erläuterungen:

Das Gesetz zur Stärkung der Gesundheitsförderung und der Prävention (Präventionsgesetz - PräVG) setzt bundesweit neue Impulse in der gesundheitlichen Prävention und kräftigt ihre Bedeutung als vierte Säule im Gesundheitswesen. Um diesen Prozess auf Landesebene weiter voran zu treiben sowie alle Kräfte zu bündeln, wurde bereits eine Interministerielle Arbeitsgruppe unter Federführung des Ministeriums für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Demografie eingerichtet. Aufgrund der vielfältigen, ressortübergreifenden Präventionsthemen, die weiterhin zu behandeln sind, wird der Ministerrat gebeten, der Fortsetzung dieser Interministeriellen Arbeitsgruppe zuzustimmen.